

Reúne JR a Víctor Suárez con productores tamaulipecos

elmercurio.com.mx/la-region/reune-jr-a-victor-suarez-con-productores-tamaulipecos



Este día autoridades federales encabezadas por el Subsecretario de Agricultura en el país, Víctor Suárez sostiene una reunión con productores tamaulipecos para escuchar sus necesidades y llegar a un acuerdo que permita terminar aquí con los bloqueos carreteros.

Por conducto del Delegado del gobierno Federal, José Ramón Gómez Leal, la plática se lleva a cabo, tras las protestas que se llevaron a cabo el día de ayer a nivel nacional y en donde Tamaulipas participó con el bloqueo del Puerto de Altamira y del Puente Juárez Lincoln en Nuevo Laredo.

José Ramón Gómez Leal, dijo que está es la cuarta ocasión que el Subsecretario de Agricultura visita Tamaulipas, muestra del gran compromiso que el Presidente Andrés Manuel López Obrador tiene con esta tierra.

“Antes los funcionarios de ese nivel no bajaban a Tamaulipas, aquí si hay muy buena comunicación y sí hay un compromiso firme por parte del Presidente y de todo su equipo”, dijo JR.

Sobre las protestas señaló que “son lamentables y no son solo en Tamaulipas, las protagonizan organizaciones que exigen apoyos y al día de hoy no ha sido posible cumplir sus demandas, por eso está aquí Víctor Suárez en una plática para ver las posibilidades de cumplir esas demandas”.

Sobre las charlas previas entre Víctor Suárez y los productores tamaulipecos dijo que se han logrado grandes avances como el hecho de que haya beneficiarios ingresados en todos los programas del gobierno de la república en materia de apoyos para pequeños propietarios de 20 hectáreas o menos.

También dijo, se estableció el compromiso de poder extender los apoyos a productores con más de 20 hectáreas en el presupuesto de egresos de 2020, así como mejorar los intereses en materia de financiamiento y garantías.

En la reunión también estuvieron presentes de INIFAP Fernando de la Torre Sánchez, el consultor agrícola Juan José Valdespino Andrade, de SENASICA Francisco Javier Trujillo Arriaga, de CIMMYT Natalia Palacios, Mercedes Pérez y José Alberto Cabello y de GRUMA Francisco Martínez.

JR precisó que el gobierno Federal le apuesta al dialogo y que al menos él, en su calidad de coordinador de delegaciones federales no levantará denuncias en contra de ningún manifestante, pero insistió en que no puede asegurar lo mismo del resto de los ciudadanos que se ven afectados por esos bloqueos, así como la Policía Federal en el ámbito de su competencia.